



**GLOBAL**  
CONSULTING  
CORPORATION







## **КОРПОРАЦИЯ «ГЛОБАЛ КОНСАЛТИНГ».** **Компания, которой доверяют бизнес**

Корпорация «Глобал Консалтинг» – надежная аудиторско-консалтинговая компания, заметный игрок на украинском рынке профессиональных услуг. Основана в 1998 году и уже 14 лет поддерживает владельцев малого и среднего бизнеса. Помогает им успешно и стабильно развивать свое дело, оказывая целый комплекс услуг, необходимых на всех этапах существования предприятия.

«Глобал Консалтинг» – единственный в Украине представитель **Международной ассоциации независимых аудиторских и консультационных фирм AGN International**. Компания занимает 5 место на рынке Украины в сегменте консалтинговых фирм-членов международных объединений. Это дает возможность использовать в работе с клиентами лучшие мировые практики и достижения в области консалтинга и аудита, а также говорит о международном признании качества услуг Корпорации.

На протяжении 14 лет работы в Украине Корпорация «Глобал Консалтинг» зарекомендовала себя как надежный партнер не только известных национальных, но и международных компаний. Высокое качество обслуживания, понимание проблем клиента, оперативность решения вопросов, а также профессиональная ответственность являются залогом нашего успеха. Мы стремимся быть максимально полезными для существующих и потенциальных клиентов.



## GLOBAL CONSULTING CORPORATION. The company to which you can trust your business

"Global Consulting" Corporation is a reliable auditing and consulting company, a significant player on the Ukrainian market of professional services. It was founded in 1998 and for 14 years it has been supporting small and medium businesses. It helps them to develop their business successfully and consistently by providing a range of services required at all stages of their activity.

"Global Consulting" is the only Ukrainian representative of the **International Association of independent accounting and consulting firms AGN International**. The company ranks 5th place in the Ukrainian market in the segment of consulting firms which are members of international associations. This makes it possible to use the world's best practice and achievements in the field of consulting and auditing when working with the clients, and testifies to the international recognition of the quality of the Corporation services.

Over 14 years of business in Ukraine "Global Consulting" Inc. has established itself as a reliable partner for not only well-known national companies, but also for international ones. High quality servicing, understanding of customer problems and their prompt solving, as well as professional responsibility are the key to our success. We strive to be as useful as possible to our existing and potential customers.







## СТРУКТУРА КОРПОРАЦИИ

За 14 лет «Глобал Консалтинг» выросла из небольшой аудиторской фирмы в консалтинговую корпорацию, в составе которой сегодня 4 компании. Сегодня в трех офисах – в Киеве, Харькове, Ивано-Франковске – работает более 50 квалифицированных консультантов, бухгалтеров, аудиторов и юристов.

### **Аудиторская фирма «Глобал Аудит»**

Основана в 1998 году и внесена в Реестр субъектов аудиторской деятельности в соответствии с решением Аудиторской палаты Украины (АПУ) от 02.03.2006 №3746. В сентябре 2011 года она успешно прошла внешнюю проверку системы контроля качества АПУ и получила соответствующее свидетельство.

### **Юридическая фирма «Глобал Адвокат»**

Предоставляет широкий спектр услуг в области права. Команда фирмы – профессиональные юристы и адвокаты.

### **Аудиторская фирма «Глобал Украина»**

Предоставляет аудиторские услуги юридическим лицам. Внесена в Реестр субъектов аудиторской деятельности в соответствии с решением Аудиторской палаты Украины от 15.11.2007 №4070. В компании работают аттестованные аудиторы с богатым опытом решения различных аудиторских задач.

### **Бухгалтерская фирма «Глобал Эккаунтент»**

Основным направлением деятельности является предоставление различных бухгалтерских услуг, а также полное бухгалтерское сопровождение бизнеса. В компании работают квалифицированные бухгалтеры с необходимым опытом и знаниями.



## THE STRUCTURE OF THE CORPORATION

During 14 years "Global Consulting" has grown from a small accounting firm to a consulting corporation which now includes four companies. Today, three offices – in Kharkiv, Kiev and Ivano-Frankivsk employ over 50 qualified consultants, accountants, auditors and lawyers.

### **Audit firm "Global Audit"**

It was founded in 1998 and entered into the register of audit activities in accordance with the decision of the Audit Chamber of Ukraine (ACU) № 3746 of 03/02/2006. In September 2011 it successfully passed an external test of ACU quality control system and obtained the corresponding certificate.

### **Law firm "Global Advocate"**

Provides a wide range of services in the field of law. The Company team consists of professional lawyers and attorneys-at-law.

### **Audit firm "Global Ukraine"**

Provides audit services to legal entities. It was entered into the register of audit activities in accordance with the decision of the Audit Chamber of Ukraine (ACU) №4070 of 11.15.2007. The company has certified auditors with extensive experience in dealing with various audit tasks.

### **Accounting firm "Global Accounting"**

The main area of activity is providing various accounting services, as well as full accounting support of business. The company employs qualified accountants with the necessary experience and knowledge.







## ПОЧЕМУ КЛИЕНТЫ ВЫБИРАЮТ «ГЛОБАЛ КОНСАЛТИНГ»?

- **Международные стандарты работы и доверие** к аудиторским заключениям от Корпорации «Глобал Консалтинг», как члена международной ассоциации AGN International.
- **Полный комплекс услуг** для бизнеса на всех этапах его развития.
- **Квалификация специалистов** подтверждена дипломами, национальными и международными сертификатами, аттестатами.
- **14-летний опыт работы на рынке профессиональных услуг.**
- **Контроль качества предоставляемых услуг.** Кроме постоянного контроля качества внутри компании, в 2011 году мы прошли внешнюю проверку системы контроля качества аудиторских услуг от Аудиторской палаты Украины.
- **Профессиональная ответственность застрахована** в СК «Альфа Страхование».



## CLIENTS CHOOSE "GLOBAL CONSULTING" BECAUSE OF

- **International standards of work and the trust** to the audit reports of the Corporation "Global Consulting" as a member of the **International Association of AGN International**.
- **Full range of services** for business at all stages of its development.
- **Qualification of experts** confirmed by diplomas, national and international certificates.
- **14 year experience in the market of professional services.**
- **The services quality control.** In addition to permanent quality control within the company, in 2011 we passed an external test of ACU quality control system.
- **Our professional liability is insured** by the Insurance Company "Alfa Insurance".





## КОМПЛЕКС УСЛУГ ДЛЯ БИЗНЕСА

### **Аудит**

Корпорация «Глобал Консалтинг», оказывая все виды аудиторских услуг, помогает клиентам получить независимую оценку и анализ деятельности предприятия, быть уверенными в достоверности финансовой отчетности.

### **Бухгалтерский аутсорсинг**

Мы берем на себя все задачи и всю ответственность по ведению бухгалтерского и налогового учета на предприятии, что позволяет клиентам решать текущие бизнес-задачи и гарантирует финансовое спокойствие.

### **Юридические услуги**

Обращаясь в нашу компанию, клиенты всегда уверены, что им окажут профессиональные юридические услуги и помогут обезопасить бизнес.

### **Налоговый консалтинг**

Учитывая разноплановый бизнес наших клиентов, мы имеем готовые решения по оптимизации налогообложения как на стадии создания бизнеса, так и в процессе его дальнейшей работы.

### **Управленческий консалтинг**

Мы предоставляем нашим клиентам эффективные решения и рекомендации для достижения поставленных целей, результативного управления предприятием и реализации бизнес-стратегий.

### **Подбор персонала**

Мы предоставляем услуги по подбору персонала в сферах, которые относятся исключительно к нашей компетенции.

### **IT-аутсорсинг**

Мы оказываем целый комплекс услуг по обслуживанию информационной инфраструктуры предприятий. У нас работают сертифицированные специалисты с богатым опытом работы и необходимыми знаниями.



## OUR SERVICES FOR BUSINESS

### **Audit**

"Global Consulting" Corporation provides all types of audit services to help our customers get an independent assessment and analysis of their activity and to be assured of financial trust worthiness of their reports.

### **Accounting outsourcing**

We take all the responsibility for solving all the problems concerning accounting and tax accounting at the enterprise, enabling our customers to solve current business problems and ensuring financial stability.

### **Legal services**

Choosing to our company, the customers are always assured that they will have a professional legal services and will be helped to secure their business.

### **Tax consulting**

Given the diverse businesses of our clients, we have ready-made solutions to optimize the tax both at the stage of setting up the business and in the course of its further activity.

### **Management Consulting**

We provide our clients with effective solutions and recommendations to achieve their goals, to effectively manage their business and to implement their business strategies.

### **Recruitment**

We provide recruitment services in areas that relate solely to our competence.

### **IT-outsourcing**

We provide a range of services to support the information infrastructure of enterprises. We employ certified professionals with extensive experience and necessary knowledge.





# КОМАНДА «ГЛОБАЛ КОНСАЛТИНГ»



**Владимир Муравьев**  
генеральный директор  
[muravyov\\_v@gc.ua](mailto:muravyov_v@gc.ua)

Сертифицированный аудитор Украины.  
Адвокат.  
Диплом МВА.  
Специализируется на всех видах аудита, консультировании и предоставлении адвокатских услуг.



**Наталья Погребная**  
коммерческий директор  
[pogrebная\\_n@gc.ua](mailto:pogrebная_n@gc.ua)

Сертифицированный аудитор Украины.  
Сертификат арбитражного управляющего (распорядитель имущества, управляющий санацией, ликвидатор). Сертифицированный бухгалтер-практик с международной квалификацией CAP. Специализируется на всех видах аудита, налоговом консультировании, анализе налоговых рисков, ликвидации, реорганизации, банкротстве предприятий.



**Марина Подлозная**  
руководитель отдела аудита  
[podloznaya\\_m@gc.ua](mailto:podloznaya_m@gc.ua)

Сертифицированный аудитор Украины.  
DiplIFR – диплом по международной финансовой отчетности от ACCA (Ассоциации присяжных сертифицированных бухгалтеров). Сертифицированный бухгалтер-практик с международной квалификацией CAP. Специализируется на аудите финансовой отчетности и трансформации украинской отчетности к стандартам МСФО.



**Антон Клименко**  
консультант по налогообложению  
[klimenko\\_a@gc.ua](mailto:klimenko_a@gc.ua)

Консультант-эксперт по налогообложению и бухгалтерскому учету. Специализируется на консультировании по вопросам оптимальных форм инвестирования капитала в Украину, защиты и безопасности иностранных инвестиций, юридических особенностей осуществления хозяйственной деятельности в Украине.



**Наталья Мормуль**  
руководитель отдела бухгалтерского аутсорсинга  
[mormul\\_n@gc.ua](mailto:mormul_n@gc.ua)

Член профессиональных бухгалтерских объединений. Специализируется на ведении бухгалтерского и налогового учета у юридических лиц.



**Павел Литвинов**  
IT-директор  
[litvinov\\_p@gc.ua](mailto:litvinov_p@gc.ua)

Сертификат «Внутренний аудитор ISO 20000-1:2011»  
Сертификат «Специалист по системам управления и IT-сервисам (ISO/IEC 20000)»  
Специализируется в области IT-аутсорсинга и аудита IT-подразделений предприятий.



**Ирина Обыденкина**  
директор  
[obidenkina\\_i@gc.ua](mailto:obidenkina_i@gc.ua)

Диплом MBA. Специалист по внутреннему аудиту и оценке систем управления качеством в соответствии с требованиями стандартов ISO 9001:2000 и ISO 19001. Сертифицированный бухгалтер-практик с международной квалификацией CAP. Специализируется на финансовом консалтинге, финансово-экономическом анализе, управлении инвестиционными проектами, финансовом и бизнес-планировании.



**Татьяна Гречихина**  
директор по маркетингу  
[grechikhina\\_t@gc.ua](mailto:grechikhina_t@gc.ua)

Диплом Нидерландского Института Маркетинга (NIMA).  
Диплом Европейской Конфедерации Маркетинга.  
Сертификат Маркетинг-Клуба Marketing Jazzz. Специализируется на стратегическом маркетинговом планировании, маркетинговых исследованиях и бизнес-планировании.



**Ольга Долгая**  
руководитель консультационного отдела  
[dolgaya\\_o@gc.ua](mailto:dolgaya_o@gc.ua)

Сертифицированный консультант по налогам и сборам.  
Специализация – консультации в области налогового и бухгалтерского учета.



**Елена Кравченко**  
старший юрист, адвокат  
[khomitska\\_e@gc.ua](mailto:khomitska_e@gc.ua)

Свидетельство о праве на занятие адвокатской деятельностью.  
Член Ассоциации юристов Украины.  
Специализируется на ведении хозяйственных, административных и гражданских дел.



**Татьяна Майорова-Отморская**  
юрист  
[otmorskaya\\_t@gc.ua](mailto:otmorskaya_t@gc.ua)

Специализируется в области корпоративного права (регистрация, реорганизация предприятий).



**Ирина Дмитриева**  
директор по персоналу  
[dmitrieva\\_i@gc.ua](mailto:dmitrieva_i@gc.ua)

Специализируется на подборе, оценке, аттестации персонала в сфере финансов, налогообложения и бухгалтерского учета.



# TEAM OF "GLOBAL CONSULTING"



**Vladimir Myravoyov**  
**CEO**  
*muravyov\_v@gc.ua*

Certified auditor of Ukraine.  
Attorney-at-law.  
An MBA.  
Specializing in all types of auditing, consulting and provision of legal services.



**Nataliia Pogribna**  
**Commercial Director**  
*pogrebnaya\_n@gc.ua*

Certified auditor of Ukraine.  
Certificate of arbitrage executor (estate executor, sanitation manager, liquidator).  
Certified Accounting Practitioner with the international CAP qualification.  
Specializing in all types of auditing, tax consulting, tax risk analysis, liquidation, reorganization, bankruptcy of enterprises.



**Marina Pidlozna**  
**Head of Audit Department**  
*podloznaya\_m@gc.ua*

Certified auditor of Ukraine.  
DiplIFR – Diploma in International Financial Reporting from ACCA (the Association of Chartered Certified Accountants).  
Certified Accounting Practitioner with the international CAP qualification.  
Specializes in auditing financial statements and transformation of Ukrainian standards to IFRS.



**Anton Klimenko**  
**Tax Adviser**  
*klimenko\_a@gc.ua*

Consultant, expert on taxation and accounting.  
Specializes in consulting on the optimal forms of investing capital to Ukraine, protection and security of foreign investments and legal peculiarities of economic activities in Ukraine.



**Nataliia Mormul**  
**Head of Accounting Outsourcing Department**  
*mormul\_n@gc.ua*

Member of professional accounting associations.  
Specializes in accounting and tax accounting for legal entities.



**Pavel Litvinov**  
**IT Director**  
*Litvinov\_p@gc.ua*

Certificated in "The Internal Auditor ISO 20000-1:2011"  
Certificated in "A specialist in systems management and IT services (ISO / IEC 20000)"  
Specializing in IT outsourcing and auditing of IT-departments of enterprises.



**Irina Obydonkina**  
**Director**  
*obidenkina\_i@gc.ua*

An MBA.  
Specialist in internal audit and evaluation of quality management systems in accordance with the requirements of ISO 9001:2000 and ISO 19001.  
Certified Accounting Practitioner with the international CAP qualification.  
Specializes in financial consulting, financial and economic analysis, management of investment projects, financial and business planning.



**Tatiana Grechykhina**  
**Marketing Director**  
*grechihina\_t@gc.ua*

Diploma of Netherlands Marketing Institute (NIMA).  
Diploma in European Marketing Confederation.  
Certificate of Marketing Club Marketing Jazz.  
Specializes in strategic marketing planning, market research and business planning.



**Olga Dolga**  
**Head of Consulting Department**  
*dolgaya\_o@gc.ua*

Certified Tax Adviser  
Specialization – consulting in taxation and accounting.



**Elena Kravchenko**  
**Senior associate, attorney-at-law**  
*khomitska\_e@gc.ua*

Licensed Attorney.  
Member of Ukrainian Bar Association.  
Specializes in economic, administrative and civil litigation.



**Tatiana Maiorova - Otmorska**  
**Lawyer**  
*otmorskaya\_t@gc.ua*

Specializes in corporate law (registration, reorganization of enterprises).



**Iryna Dmytriyeva**  
**HR Director**  
*dmitrieva\_i@gc.ua*

Specializes in selection, evaluation and certification of personnel in finance, taxation and accounting.



## КОНТАКТЫ

03035, г. Киев, Соломенская площадь, 2, офис 505  
+380 (44) 495-54-24, kiev@gc.ua

61058, г. Харьков, ул. Сумская, 53  
+380 (57) 758-56-06, info@gc.ua

76018, г. Ивано-Франковск, ул. Шевченко, 3  
+380 (342) 73-1000, if@gc.ua

## CONTACTS

03035, Kiev, 2 Solomenskaya Square, Suite 505  
+380 (44) 495-54-24, kiev@gc.ua

61058, Kharkiv, 53 Sumska str.,  
+380 (57) 758-56-06, info@gc.ua

76018, Ivano-Frankivsk, 3 Shevchenko st.,  
+380 (342) 73-1000, if@gc.ua

**Контакт-центр: 0 800 307 707**

**[www.gc.ua](http://www.gc.ua)**